

# *Homages floraux à Céspedes et Martí à Santiago de Cuba*

---



Santiago de Cuba, 10 octobre (RHC) Le général d'armée Raúl Castro et le président Miguel Díaz-Canel ont rendu ce jeudi des hommages floraux à José Martí, le héros national de Cuba, à l'occasion du 156e anniversaire du début de la lutte pour l'indépendance nationale.

Devant la crypte qui abrite les restes du plus universel des Cubains dans le cimetière de Santa Ifigenia de cette ville, des bouquets de fleurs ont également été déposés au nom d'Esteban Lazo, président du Parlement, et du peuple cubain.

De même, des élèves de l'école militaire Camilo Cienfuegos et des cadets de l'école interarmes des Forces armées révolutionnaires (FAR), le général José Maceo Orden Antonio Maceo, ont déposé une offrande au nom du peuple cubain devant le monument funéraire érigé en l'honneur de Carlos Manuel de

Céspedes, en témoignage de l'héritage de l'indépendance qui a débuté le 10 octobre 1868.

Après la cérémonie de la garde d'honneur, des fleurs en vrac ont été déposées devant la tombe de Mariana Grajales et sur le monolithe qui abrite les cendres du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro.

Miriam González, de Santiago de Cuba, a déclaré à l'Agence de presse cubaine que le père de la patrie appelle à une défense permanente des acquis de la révolution.

Carlos Manuel de Céspedes est devenu un paradigme de courage, de liberté et de sacrifice pour le bien commun et l'égalité des peuples, ainsi qu'un guide pour les nouvelles générations, qui constituent le présent et l'avenir de la patrie socialiste, a-t-elle ajouté.

La cérémonie s'est déroulée en présence de Beatriz Johnson, première secrétaire du Comité provincial du Parti communiste de Cuba, de Manuel Falcón, gouverneur, de dirigeants des FAR, du ministère de l'intérieur, de l'Association des combattants de la révolution cubaine, d'organisations politiques et de masse, d'intellectuels et du peuple indomptable.

À la Ferme La Demajagua, dans l'actuelle province de Granma, le premier président de la République en armes a libéré ses esclaves et les a invités à se joindre à sa lutte, un acte qui a marqué le début de la période révolutionnaire des guerres d'indépendance de Cuba.

La guerre de Dix ans a été la première des trois guerres de libération qui ont eu lieu sur l'île caribéenne dans la seconde moitié du XIXe siècle, dans le but d'obtenir la souveraineté de la nation sur la métropole espagnole (ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/367175-hommages-floraux-a-cespedes-et-marti-a-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**